



**PREMIER FORUM PARLEMENTAIRE ITALIE-AMÉRIQUE
LATINE ET CARAÏBES
DÉCLARATION FINALE**

Rome, Italie, les 5 et 6 octobre 2015

1. Les 5 et 6 octobre 2015 s'est tenu à Rome, à la Chambre des députés italienne, le Premier Forum Parlementaire Italie-Amérique Latine et Caraïbes, sur le sujet « Le rôle des Parlements à l'âge de la mondialisation : droits fondamentaux, participation démocratique et développement ». Ce Forum a été présidé par Pietro Grasso, Président du Sénat de la République italienne, et par Laura Boldrini, Présidente de la Chambre des députés italienne.
2. Le Forum, qui représente le volet parlementaire de la Conférence Italie-Amérique Latine et Caraïbes, a été organisé en trois sessions consacrées aux thèmes suivants : « Le rôle des Parlements dans la protection et la promotion des droits fondamentaux et la lutte contre les inégalités », « Citoyenneté, participation et démocratie : le rôle des Parlements » et « Croissance durable, lutte contre la pauvreté et gouvernance économique ».
3. Ont participé à cette réunion les pays membres de l'IILA (Institut Italo-Latino-américain) suivants: *Argentine, Brésil, Chili, Cuba, El Salvador, Équateur, Haïti, Italie, Mexique, Panama, Paraguay, Pérou, République Dominicaine et Uruguay*, pour un total de 32 délégués.
4. Au cours de cette rencontre ont été mis en exergue aussi bien l'importance stratégique du renforcement des relations entre l'Italie et les pays d'Amérique Latine et des Caraïbes, à partir des historiques liens culturels, sociaux, économiques et de mobilité humaine, que le rôle de plus en plus important de la diplomatie parlementaire en tant qu'instrument utile au développement du dialogue et au renforcement de l'amitié entre les peuples, pour le maintien et la consolidation d'une zone de paix et de progrès.

